

LANGUEDOCIENS D'AILLEURS

# PRIX DE L'EXPATRIATION RACINES SUD

## 5 PRIX - 6 LAURÉATS



7e édition du Prix de l'expatriation Racines Sud © DR

Texte : Nadira Belkacem

**Racines Sud, le premier réseau des Languedociens vivant à l'étranger, a réuni, sous la présidence de Gilbert Ganivenq, et la direction d'Emmanuelle Darras-Rivault, de nombreuses personnalités du monde économique de la région pour la 7ème édition du "Prix de l'Expatriation Racines Sud". Le jury a pu découvrir et apprécier les parcours d'aventuriers à l'International et choisir ceux qui portent le mieux les couleurs du Languedoc-Roussillon à l'étranger...**

Créée en 2006 par Emmanuelle Darras-Rivault, l'association Racines Sud est le premier réseau régional d'expatriés issus du Languedoc-Roussillon. Cette association unique en France fédère les expatriés languedociens dispersés dans le monde afin de servir les intérêts de leur région d'origine. Ce réseau, qui rassemble désormais plus de 700 adhérents dans plus de vingt pays, s'appuie sur des responsables de zones actifs qui s'engagent sur plusieurs actions dont la plupart revêtent un véritable intérêt économique pour les entreprises régionales. Outre l'accueil des expatriés ou des étudiants dans leur nouveau pays (dont les VIE), le réseau se charge en effet de mettre en contact des entreprises régionales et des expatriés, de réaliser des études de marchés pour des entreprises souhaitant s'implanter dans un pays, et d'organiser des événements (soirées, expos, rencontres) pour la promotion du Languedoc-Roussillon.

Réuni le 11 décembre dernier dans la Salle du Conseil Général, le jury, composé de nombreuses personnalités du monde économique local s'est rapidement entendu sur les 6 candidats lauréats de cette 7e édition du "Prix de l'Expatriation

Racines Sud" Des expatriés qui recevront leur prix et leur cadeaux lors de la cérémonie de remise des Prix prévue ce 22 décembre dans les locaux de DELL à Montpellier.

**Ambassadeur de l'année :**

Philippe Adell - Pasadena California, USA

Originaire de Montpellier et installé en Californie, Philippe Adell, 40 ans, a choisi, après avoir obtenu son diplôme d'ingénieur à Polytech' Montpellier, de continuer ses études aux Etats Unis. Aujourd'hui, expert en aéronautique, il met son expertise au service du Laboratoire de propulsion de la NASA.



Philippe Adell

**Entrepreneur de l'année :**

Julien Faliu - Ile Maurice, Grand Baie

Originaire de Perpignan et âgé de 37 ans, Julien Faliu est le fondateur et directeur Général d'Expat blog ltd, société éditrice de la plateforme web expat-blog.com, récemment devenue expat.com. Créée en mars 2005 pour aider les personnes qui souhaitaient vivre à l'étranger. Expat.com est aujourd'hui le plus vaste réseau d'entraide pour les expatriés (3 millions de visites par mois, 12 millions de pages vues, 1.5 million de membres à travers le monde entier). Présente dans tous les pays du monde et dans 500 grandes villes, la plateforme est ouverte à toutes celles et ceux qui sont intéressés par la mobilité internationale.



Julien Faliu

**Prix Innovation-Recherche :**

Anass El Hilal - Casablanca, Maroc

A 27 ans, ce jeune homme originaire d'Aigues-Mortes et diplômé de Polytech' Montpellier a choisi, après une expérience de trois ans dans le développement de dispositifs médicaux innovants pour une startup américaine installée à Marseille, de se lancer dans l'aventure entrepreneuriale suite à un séjour au Maroc. Fondateur de MedTrucks, solutions médicales mobiles pour couvrir les déserts médicaux des pays émergents, Anass El Hilal mène un co-développement depuis les deux rives de la Méditerranée pour exporter l'expertise médicale montpelliéraine au plus près des acteurs de la santé locaux de la rive sud.



Anass El Hilal

**Prix Jeune Expatrié :**

Paola Campos - Shanghai, Chine

Agée de 26 ans et originaire de Villeveyrac dans l'Hérault, Paola Campos fait partie de Wineo, le plus gros groupe export en Chine originaire du Sud de France, et dont la mission majeure est de diffuser la culture du Sud de France au travers du Vin.



Paola Campos

Jeanne Martial - Libreville, Gabon

Originaire de Cannes, cette jeune fille de 24 ans, diplômée de Polytech' Montpellier a choisi de s'expatrier au Gabon pour y créer une entreprise individuelle de droit Gabonais en octobre 2014. Prestataire de service dans le bureau d'Etude SEURECA AF (filiale Véolia VEIC), Jeanne Martial réalise des études d'impacts environnementales dans les centrales thermiques et usines d'eau potable à l'intérieur du pays.



Jeanne Martial

**Coup de Coeur :**

Nadège Lanau - Padang (Sumatra Ouest), Indonésie

Agée de 34 ans et originaire de Montpellier; Nadège Lanau est la fondatrice et directrice du Rimba Ecolodge, une guesthouse écologique et Présidente de l'Association Rimba. L'association Rimba œuvre pour la conservation des espèces sauvages d'Indonésie et de leur habitat, tout en apportant son aide aux populations locales. Le Rimba Ecolodge et l'Association Rimba travaillent ensemble pour favoriser le développement d'un écotourisme durable et responsable.



Nadège Lanau